



LES EXERCICES DE « KIMS »

ORIGINE :

L 'écrivain rudyard Kipling est à l 'origine des jeux de kim repris par les écoles de snipers du Commonwealth.

Ces exercices furent développés par ces unités dans le but d 'entraîner leurs TE à l 'observation et d 'augmenter leur capacité de mémorisation.



L 'observation de situations durant de courtes périodes doit permettre au personnel d 'en référer ultérieurement en ayant extrait le maximum d 'informations.

Réalisation des exercices :

Sur une table des objets (de 12 à 40) de préférence militaires sont recouverts d 'une couverture.

Ils sont présentés aux personnels qui ne peuvent communiqués entre eux , prendre de notes ni toucher les objets.

La couverture est remise en place après un délai progressif durant le stage, les personnels notent alors le maximum d 'informations sur une feuille.

LES INFORMATIONS :



Elles doivent comporter :

la désignation

la couleur

l'état

la forme

la taille

LES DIFFICULTES :

Pour rendre plus difficiles ces exercices, on peut ajouter progressivement ;

- * Un délai plus important entre l'observation et le compte rendu.
- * des distractions volontaires pour perturber l'observation (radio ou télévision allumée, personnel entrant, sortant de la pièce , séances de pompes ...).
- * modifier les conditions de visualisation des objets sous forme de présentation informatique.

